

Con casi cuatro mil muertos por la pandemia, se estableció récord de fallecidos en un día en EEUU

Image not found or type unknown



Baltimore 31 dic (RHC) Estados Unidos registró este miércoles un nuevo récord de fallecidos al registrar casi 4.000 muertos en las últimas 24 horas.

De acuerdo con las cifras publicadas por la Universidad Johns Hopkins, en la última jornada se reportaron 3.927 muertes y 189.671 nuevos contagios de coronavirus.

Con los nuevos números, el país norteamericano arribó a los 20.216.991 casos confirmados y a 350.778 fallecidos por la Covid-19 desde el inicio de la pandemia. EE.UU. ha enfrentado un repunte de la epidemia desde el otoño, agravada por la celebración familiar de Acción de Gracias a finales de noviembre y que las celebraciones de fin de año deberían incrementar.

El estado de Nueva York sigue como el más golpeado del país por la pandemia con 37.868 muertos, seguido por Texas (27.895), California (25.357), Florida (21.550) y Nueva Jersey (19.109).

En cuanto a contagios, California suma 2.267.290, le sigue Texas con 1.759.036, tercero es Florida con 1.306.123, Nueva York es cuarto con 998.524 e Illinois quinto con 955.380.

India, en segundo lugar en número de contagios, está muy atrás, con 10.2 millones de casos.

Este jueves se cumple un año desde que China notificó el primer caso a la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Un año después el virus ha superado los 1.8 millones de muertes en el mundo y rebasó los 83.000.000 de contagios. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/243402-con-casi-cuatro-mil-muertos-por-la-pandemia-se-establecio-record-de-fallecidos-en-un-dia-en-eeuu>



Radio Habana Cuba